

Selbstverständnis

- 1) Die gemeinnützige Unternehmensgruppe Diakonie in München und Oberbayern – Innere Mission München e. V. ist in fast allen Bereichen sozialer, pflegerischer oder erzieherischer Arbeit tätig und bildet Fachkräfte für Pflege und Erziehung aus, fort und weiter.
- 2) Die Orientierung an den Bedarfen der Menschen ist uns selbstverständlich. Wir sprechen unsere Bewohnerinnen und Bewohner, Klienten und Kunden mit dem Namen an, mit dem sie angesprochen werden möchten.
- 3) Unsere Unternehmensgruppe begleitet und unterstützt Menschen vom Beginn des Lebens bis über den Tod hinaus mit differenzierten, präventiven, beratenden, ambulanten, teilstationären und stationären Angeboten.
- 4) Unsere professionellen Angebote stärken die Hilfe zur Selbsthilfe und werden durch ehrenamtliches bürgerschaftliches Engagement ergänzt.
- 5) Die Unternehmensgruppe steht ein für bestmögliche fachliche Qualität durch gut ausgebildete und empathische Mitarbeitende im Rahmen der gesetzlichen Vorgaben, ein faires Preis-Leistungs-Verhältnis und eine agile Organisation.
- 6) Als Unternehmen tragen wir auch Verantwortung für unsere Gesellschaft vor allem in sozialpolitischer, tarifpolitischer und ökologischer Hinsicht. Wir setzen uns daher, insbesondere im Rahmen der Bezirksstelle, für gesellschaftspolitische Interessen unserer Klienten und Mitarbeitenden ein und geben ihnen eine Stimme in der Öffentlichkeit.
- 7) Weil sich unsere Unternehmensgruppe ihrer christlichen Wurzeln bewusst ist, wissen wir uns einer evangelischen Ethik der Freiheit in Verantwortung von Gott und den Menschen sowie der Bewahrung der Schöpfung verpflichtet. Wir setzen uns daher angesichts aller kultureller, religiöser und gesellschaftlicher Diversität ein für Freiheit und Selbstbestimmung, Gemeinwohl und gesellschaftliches Miteinander.